
                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  2025 年 富士五湖クラブ ２月号ブリテン 第２４４号 

 

会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 小池亦彦        

 

１月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １０名 

ﾒﾈｯﾄ             1 名 

出席率            ８３％ 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ            ３名 

ﾆｺﾆｺ            ０円 

      

     

 

 

国際会長 A シャナヴィスカーン（インド）主題「より良い世界のために、共に」 

 

アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウｵン（香港） 主題：「大きなインパクトを起こそう」 

 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「ワイズの方向性を見極める」  

 

あずさ部部長 Ｐ・マウウトフォード（甲府） 主題「めあて 望み」 
 

富士五湖クラブ会長 原 淑子主題「楽しもう 広げようワイズ活動」 
 

 

 

 2 月第 1 例会 

 

2025 年 2 月 14 日(金)19 時～ 

於：青少年センター赤い屋根 

 

1、開会点鐘          原 淑子      

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ        原 淑子 

4、議事 

5、諸報告 

6、閉会点鐘          原 淑子 

 

 

２月 紅富士 

今月のハッピーバースデー 

    2 月 11 日 小池亦彦メン 

2 月 28 日 茅野信雄メン 

おめでとうございます。 

  

 

アニバーサリー該当はありません。 

 



在山梨ワイズメンズクラブ 

2025 新年合同例会 

原

原 淑子 

1月 11日、山梨 YMCA 大澤英二記念ホールベテ

ルで、山梨４クラブの合同新年例会が開催さ

れました。出席者は 50 名。内訳は、ゲスト・

ビジター3 名、甲府クラブ７名、甲府 21 クラ

ブ 26名（メネット 5名含む）、甲府やまなみ７

名、富士五湖７名。ホストは甲府やまなみク

ラブでした。 

 

 

第一部例会では、利根川恵子直前アジア太平

洋地域会長の「世界に繋がるワイズメンズク

ラブ」と題しての新春講演が有りました。世

界のワイズメンズクラブの現状として、会員

数・執行役員やインド・韓国の会員数の激減

の背景。又、アジア太平洋地域の現状での会

員数・役員、利根川さんの２年間の活動。会

員と世界の繋がりとして、国際会費がワイズ

運 動 の 基 盤 で 有 り 、 国 際 プ ロ グ ラ ム

（BF,TOF,iGO)にどのように使われているかの

説明が有りました。そして今年６月に熊本で

行われるアジア大会には是非多くのワイズメ

ンが参加されて多くのアジア地域のメンバー

との交流をしてほしい、とのメッセージも有

りました。今は、zoom、ファイスブック、イ

ンスタなどが有るので IBCも以前よりは交流し

やすくなって来ているのかな、とも思いまし

た。第２部懇親会は、甲府でも有名なお弁当

屋さんからの仕出し弁当を頂きました。 

 

甲府 21 の新入会員の紹介も有り、山梨４クラ

ブのパワーを感じながら閉会となりました。

その後、甲府クラブ会長小倉さんの紹介のお

寿司屋さんへ。利根川恵子、太郎ご夫妻、ピ

ーター部長、小倉会長、富士五湖７名、大い

に盛り上がりました。珍しい甲府寿司も頂き

ました。お疲れ様でした。 

富士五湖参加者は、尾崎時恵さん、後藤明久

さん、アッコさん、望月勉さん、喜代子さん、

原俊彦さん、原淑子でした。 

 

 



新年カラオケ例会 

 

2025年 1月 18日 18時～トンボ１０１ 

 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、三浦、武藤、

小池、尾﨑、尾﨑ﾒﾈ 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ：杉山(博)さん、杉山(将)さん、前原

さん（御殿場クラブ） 

 

🎵原 淑子 

今年も富士吉田のトンボで 1 月 18 日に、新年

カラオケ例会を行いました。参加者は、御殿

場クラブから杉山博恵会長、杉山將己副会長、

前原末子ワイズ、富士五湖クラブは、11 名、

総計 14 名でした。例会後、トンボの食事（お

刺身、お鍋、etc.etc.＋飲み物）で大満足し

ていると、カラオケが始まりました。席順が

歌う順番との事でスームーズに決まりました。

又、参加者全員にあみだくじで漏れなくグッ

ズが当たりました。 

カラオケは、９時に一旦中締めをし、御殿場

クラブの皆様は帰路につかれました。富士五

湖クラブは、もう一押しという事で、引き続

きカラオケを再開。10時半に終わり 

閉会しました。寒い中、参加ありがとうござ

いました。皆様お疲れ様でした。 

 

 
 

 

🎵望月 勉 

新年カラオケ🎤例会。大変楽しく大きな声で

歌うことが健康に良い事です。富士五湖と御

殿場クラブの懇親会として続いていけばと思

います。原さん全員のお土産ありがとうござ

いました。 

🎵武藤五子 

18 日にトンボの新年例会で、私は今年初めて

富士五湖の皆さんと顔を会わせ、御殿場クラ

ブの方々とも交流でき、いい 1年の始まりの会

に参加させていただきました。皆さんのパワ

ーをもらい今年も 1年楽しく過ごせそうです。 

 小池亦彦 

皆さん今年もパワー全開、いつも元気をもら

えます。 

 

 
 

🎵望月喜代子 

体調が悪く美味しい料理が食べられなく､残念

でした。 皆さんの歌声が良かったです。 

 

🎵三浦洋美 

新 年 例 会 

み ん な の 笑 顔 ！ 

楽 し い 語 ら い ！ 



美 味 し い 料 理 ！ 

全てが素敵な時間でした。 

 
 

🎵原 俊彦 

今年もまた皆さんの元気なカラオケで新しい

年がスタートしました。 

先ずは健康第一、モノ作りを楽しみながら年

相応に頑張って行きます。 

 

🎵尾﨑時恵 

今年も新年最初の富士五湖例会は、御殿場

クラブの杉山博恵会長、杉山将巳副会長、前

原監事３名のご参加をいただきました。富士

五湖クラブは１１名、合計１４名で新年のカ

ラオケ例会ということで大いに盛り上がりま

した。原さんからあみだくじで手作りの作品

を頂きました。私は北斎の「冨獄三十六景神

奈川沖浪裏」の一合升が当たり、新年から富

士山がらみで今年も良い一年になるだろうと

確信しました。 

２月 6日（木）に御殿場東山荘で行われるイ

ンドからの BF 代表歓迎会でのアトラクション

に FF 弾き語りの出演依頼をいただきました。

富士五湖クラブに入会し 3年目、沢山の経験を

させていただいておりありがとうございます。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

🎵acco 

みんな 笑顔で楽しいカラオケ♪例会 

今年も楽しく頑張りまっしょ！！ 

 

 
 

 

「あれやこれや」 

 
・・・ 

acco 

富士五湖クラブが２００３年にチャーター以

来、我が家では主人と二人して我が家はなぜ

か事務局になりました。私は、ほぼ万年書記

と万年ブリテン編集をしています。最初はパ

ソコンで文字を打つこともできずに 1か月くら

い週 1でパソコン家庭教師をお願いしました。

ブリテン編集の仕方もわからず当時は東京む

かでクラブの伊丹ワイズや宇都宮クラブの十

河ワイズにとてもお世話になりました。今で

は原稿を収集して下さる淑子ワイズがいるの

でとても助かっていますが当時は収集からが

私の仕事でした。何とか月初めにブリテンが

発行できるようにと思うのですが、なかなか

本業の仕事やワイズ事務局の仕事などで間に

合っていない現実があります。最近は取りあ

えず Facebook の富士五湖のページにできるだ

け早く近況報告はするようにしています。仕

事もワイズもやるべきことを紙に書き出し優

先順位をつけながら進めています。２０周年

の時のパワポも富士山例会の歴史のパワポも

作成しましたが仕事そっちのけで集中してし

まう自分がいるのがコワイです。そんなんこ

んなんで２０数年以上が経って(笑) おかげさま



でパソコンの扱いもだいぶ慣れ勉強になったかなと思います。万年書記のほうも（会長の時も実

質は書記なので）議事録のノートは何冊になったかな？事務局ということでイベント参加募集受

付も私の担当。おかげさまで他クラブのワイズの方々とも繋がれて楽しいですが・・。そろそろ

少しずつ誰かにバトンタッチしてもよいのかなと思う今日この頃です。  

 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 
「新たな変革と成長の年に」                 

総主事 中田 純子 

先日 1 月 11 日、山梨 YMCA 本館 3 階大澤英二記念ホール「ベテル」にて、甲府・21 甲府・富士

五湖・やまなみワイズメンズクラブ合同の新年例会が開催されました。主幹ワイズ会長の挨拶で

は、2025 年巳年を迎え、蛇の脱皮に象徴される新たな変革と発展の年として、ワイズメンズクラ

ブの協働強化の必要性が強調されました。山梨 YMCAは、世界 YMCAの一員として、そして日本 YMCA

同盟の一翼を担う組織としてグローバルな視点と地域に根ざした活動を融合させながら、事業の

ブラッシュアップを行ってきました 

しかし、急速な人口減少、デジタル社会の進展、地域での子育て環境の変化など、社会の変化

のスピードは私たちの想像をはるかに超え、各事業の利用者数も危機的状況が見られ全体で苦難

の時を迎えております。この変革の時代に対応するため、山梨 YMCAは世界に連なる YMCAの共通グ

ローバル戦略である「Vision 2030」に則り、新たな姿への変革を目指します。「Vision 2030」で

は、若者のエンパワーメント、地域社会の強化、環境の持続可能性などを主要な目標として掲げ

ており、山梨 YMCAもこれらの指針に沿って活動を展開していきます。 

これからも、ワイズメンズクラブとの強固なパートナーシップを基盤に、日本 YMCA 同盟や世界

YMCA とのネットワークを活かしながら、地域社会の課題解決に取り組んでいきます。この 2 月に

は毎年行われている「ピンクシャツデー」を実施します。これはいじめ防止を目的とした国際的

な取り組みです。今年も皆様に賛同していただき、それぞれのお立場で山梨県内、長野県内にて

実施いただきたいと願います。 

この変革の時、皆様一人ひとりのアイデアと行動が、山梨 YMCA の未来を形作ります。新しいア

イデアを恐れず、積極的に提案し、実行していく勇気を持ち続け、私たち YMCA は、蛇の脱皮のよ

うに新たな姿へと変わることを希望し変化を恐れることなく成長していく年にしたいと思います。

具体的には、会員数を 10%増加させ、地域のニーズに応えた新規プログラムを立ち上げることを目

指します。どうぞ、山梨 YMCA に賛同していただける方の発掘とユースリーダー育成事業にご協力

いただきまして、これからも、より良い地域社会、世界の平和の創造に向け寄り添い歩んでいた

だきたいと切に願います。 

 

 

 

 

これからの予定 

2 月  8 日(土)     あずさ部第 2 回評議会        13 時～   山梨 YMCA3F                   

2 月 14 日(金) 2 月第 1 例会              19 時～   赤い屋根 

  2 月 28 日(金) 2 月第 2 例会「尾﨑ユタカ氏卓話 」19 時～   赤い屋根 

  3 月 8‐9 日   次期会長・部役員研修会             東山荘 

3 月 11 日(金) 3 月第 1 例会            19 時～   赤い屋根 

  3 月 22 日(土)～24 日(月) 京都 DBC 例会           京都 


